



Uno de los problemas con que se encuentran los bachilleres es la falta de inclusión laboral, por lo que la Junta de Beneficencia de Guayaquil implementó en sus unidades educativas Santa Luisa de Marillac y José Domingo de Santistevan, el bachillerato dual como una nueva opción de estudio para los alumnos que cursan del 1er al 3er año de bachillerato.

El bachillerato dual combina el estudio con el trabajo con oportunidades laborales y para su incursión en este prometedor proyecto para los jóvenes, la Junta de Beneficencia realizó un convenio con la Cámara Alemana, país líder en esta modalidad de aprendizaje con un amplio abanico de carreras profesionales en su país.

Actualmente, personal de la Cámara Alemana, institución que certificará el bachillerato dual de los estudiantes, capacita en la metodología de enseñanza efectiva de la formación dual a 26 docentes de primero de bachillerato de ambas unidades educativas, además, han mantenido talleres con los cargos directivos y gerenciales de las diferentes dependencias de la Junta, institución que será la empresa semilla para la pasantía laboral de los estudiantes de bachillerato dual en los perfiles técnicos de ventas, informática, auxiliar de enfermería y trabajo social. Posteriormente, se involucrarán otras empresas a esta práctica de enseñanza – aprendizaje con miras a la oportunidad laboral cuando los estudiantes culminen su bachillerato.

Durante las capacitaciones, los docentes adquieren nuevos elementos fundamentales basados en competencias que fortalecen la enseñanza – aprendizaje en esta modalidad.



